

Acteurs de l'art

## Colin Cyvoct, plume et pinceau

Par [Rafael Pic](#)

f

🐦

in

Édition N°1756

01 juillet 2019 à 23h16

Notre confrère Colin Cyvoct est décédé d'une crise cardiaque le 28 juin, à l'âge de 72 ans. Journaliste depuis 2005 à *L'Œil*, où il a écrit quelque 500 articles, il alliait à sa culture et à son engagement social (notamment dans les services gériatriques et psychiatriques) une pratique artistique commencée dans le tourbillon de Mai 68 à l'Atelier d'affiches de l'École des beaux-arts à Paris, avant de participer au salon de la Jeune Peinture. Malgré son nom flamand, ce natif d'Alger avait un tropisme pour le sud - il venait de se réinstaller à Paris après plusieurs années à Marseille. Dans les nombreux voyages de presse de la profession, il promenait son regard curieux et une salutaire mise en perspective : ainsi, en avril dernier, à la Coopérative de Montolieu, qui présente le fonds Cérès Franco, il était le seul à avoir connu la galerie parisienne L'Œil de Bœuf dès son ouverture, en 1972, par la collectionneuse brésilienne...